

 Human MicroFlora (HMF[®]) probiotics have been extensively researched, including randomized, placebo-controlled human clinical trials. These proprietary strains are compatible with the human gastrointestinal tract and are selected based on their high quality and viability.

Recommended Adult Dose: Take two capsules daily, at least two to three hours before or after taking antibiotics, or as recommended by your healthcare practitioner. Use for a minimum of four weeks to see beneficial effects. **Risk Information:** Do not use if you have an immune-compromised condition. Consult your healthcare practitioner prior to use if you have fever, vomiting, bloody diarrhoea, severe abdominal pain, a history of kidney stones, or are taking blood thinners. If symptoms of digestive upset occur, worsen, or persist beyond three days, discontinue use and consult your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, gluten, soy, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store under refrigeration (below 8 °C).



GENESTRA BRANDS

HMF UTI PROBIOTIC FORMULA

NPN 80066926

Helps prevent recurrent urinary tract infections (UTIs) in women.

Provides antioxidants for the maintenance of good health.

60 Vegetable Capsules



EACH CAPSULE CONTAINS:	
Probiotic Consortium.....	15 Billion CFU
<i>Lactobacillus acidophilus</i> (CUL-60, CUL-21).....	10 Billion CFU
<i>Bifidobacterium animalis</i> subsp. <i>lactis</i> (CUL-34) & <i>Bifidobacterium bifidum</i> (CUL-20)	2.5 Billion CFU
<i>Lactobacillus gasseri</i> (CUL-09)	2.5 Billion CFU
PACRAN [®] Cranberry (<i>Vaccinium macrocarpon</i>) Fruit Extract (50:1).....	250 mg
12.5 g Fresh Fruit Equivalent	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, silica, magnesium stearate

PACRAN[®] is a trademark of Naturex

V2 **357-60C**

Seroyal

Made in the UK for
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

Tirer ici pour voir le texte en français

CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Consortium probiotique	15 milliards d'UFC
<i>Lactobacillus acidophilus</i> (CUL-60, CUL-21)	10 milliards d'UFC
<i>Bifidobacterium animalis</i> subsp. <i>lactis</i> (CUL-34) et <i>Bifidobacterium bifidum</i> (CUL-20)	2,5 milliards d'UFC
<i>Lactobacillus gasseri</i> (CUL-09)	2,5 milliards d'UFC
PACRAM [®] extrait de fruit de canneberge (<i>Vaccinium macrocarpon</i>) (50:1)	250 mg
12,5 g équivalent en fruits frais	

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, silice, stéarate de magnésium

PACRAM[®] est une marque déposée de Naturex

Seroyal

Fabriqué au R-U pour
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS

HMF UTI

FORMULE PROBIOTIQUE

NPN 80066926

Aide à prévenir les infections récurrentes des voies urinaires chez la femme. Procure des antioxydants qui favorisent le maintien d'une bonne santé.

60 Capsules végétales



✓ Les probiotiques Human MicroFlora (HMF[™]) ont fait l'objet d'énormément de recherche, incluant des études cliniques randomisées contre placebo sur des sujets humains. Ces souches exclusives sont compatibles avec le tube digestif et elles sont choisies en raison de leur qualité supérieure et de leur grande viabilité.

Posologie pour adultes : Prendre deux capsules par jour, au moins deux ou trois heures avant ou après avoir pris des antibiotiques, ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Utiliser au moins pendant quatre semaines afin de constater des effets bénéfiques. **Mentions des risques :** Ne consommez pas ce produit si vous souffrez d'un système immunitaire affaibli. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit, si vous avez de la fièvre, des vomissements, des diarrhées sanglantes, des douleurs abdominales intenses, si vous avez des antécédents de calculs rénaux, ou si vous prenez des anticoagulants. Cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé si des symptômes de troubles digestifs se manifestent, s'aggravent ou persistent au-delà de trois jours. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez un professionnel de la santé. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de gluten, de soja, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétariens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver au réfrigérateur (au-dessous de 8 °C).